

Klimaneutrales Bauen

Bauen ist in Zukunft klimaneutral. Für die Areal- und Immobilienentwicklung, Investierende sowie Unternehmen für Erstellung und Betrieb verändern sich damit die Anforderungen und Rahmenbedingungen. Wir beraten sie von der strategischen Planung von Gebäuden bis zur Ausführung von klimaneutralen Bauprojekten und Immobilienportfolios.

Der ökologische Fussabdruck der Baubranche ist riesig. Sie verbraucht 40 Prozent der globalen Ressourcen. Das vom Bundesrat beschlossene Klimaziel 2050 «Netto-Null Emissionen» wird zu starken Veränderungen führen.

Bei dieser Transformation unterstützen wir unsere Kundinnen und Kunden aus der Immobilienentwicklung und -verwaltung, Behörden auf Bundes- und Stadtebene, Stiftungen, Hedgefonds, Entwicklungsbanken und internationale Kooperationen. Für sie entwickeln wir «One-Stop»-Lösungen vom Konzept bis zur Implementierung von Massnahmen zur CO₂-Reduktion bei Bausanierungen, Neubauten und insbesondere für Immobilienportfolios. Wir arbeiten an neuen Geschäftsmodellen, die eine klimaneutrale Baukultur im In- und Ausland fördern.

Klimaneutral und komfortabel

Gleichzeitig legen wir grossen Wert darauf, dass nicht nur der CO₂ - Ausstoss der Gebäude gesenkt wird, sondern auch Lösungen für die Energieversorgung sowie die Mobilität in den Liegenschaften integriert werden. Wir arbeiten in diesen Themen in der Schweiz wie auch in heissen Klimazonen weltweit.

Zukunftssichere Investitionen, messbare Nachhaltigkeit

Dank unserer Expertise im Bereich Gebäude, Energie und Mobilität entstehen zukunftssichere, klimaneutrale Gebäude und Immobilienportfolios, die den modernen Anforderungen an langfristige Investitionen genügen und die öffentlichen Erwartungen an die Messbarkeit von Nachhaltigkeit erfüllen.

Wir bieten:

- Berechnung des CO₂-Fussabdrucks von Unternehmungen, Immobilienportfolios und Neubauten sowie Bestandsobjekten
- Identifikation und Umsetzung von Massnahmen zur CO₂-Reduktion durch wirtschaftliche erneuerbare Wärme-, Kälte- und Stromversorgung, nachhaltiger Mobilität und Einsatz von nachhaltigen Materialien
- Qualitätssicherung und CO₂-Monitoring durch digitale Technologien

– CO₂-Kompensation durch CO₂-Reduktion in Entwicklungsprojekten weltweit

Unsere Kunden profitieren zudem von unseren Partnerschaften mit internationalen Akteuren in Entwicklungs- und Schwellenländer, Bundesämtern und Stadtbehörden.

Wir sind Pioniere und wagen Neues – mit unseren Kundinnen und Kunden.